

LE METROPOLITE HILARION A CELEBRE LA DIVINE LITURGIE SUR LES RELIQUES DE SAINT NICOLAS



Le 13 décembre 2016, fête de saint André, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, a célébré la Divine liturgie à Bari, dans la crypte de la basilique Saint-Nicolas, sur l'autel recouvrant les reliques du saint. Le métropolite Hilarion est en visite de travail en Italie.

Mgr Hilarion célébrait avec l'archiprêtre Andreï Boïtsov, recteur du métochion de l'Église orthodoxe russe à Bari, le prêtre Alexeï Dikarev, collaborateur du DREE, le hiéromoine Zotik (Gaevski), cleric de l'église Saint-Nicolas de Sofia, l'archiprêtre Petr Kholodni (Église russe hors frontières), et le hiérodiacre Nicolas (Ono), doctorant à l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode.

L'office était chanté par le Chœur synodal de Moscou, sous la direction d'A. Pouzakov.

Après la litanie instante, une prière a été dite pour la paix en Ukraine.

A la fin de l'office, le métropolite Hilarion a prononcé une homélie, souhaitant une bonne fête de saint André aux fidèles. Mgr Hilarion a souligné que saint Nicolas, sur les reliques duquel il avait eu la grâce

de célébrer la Liturgie, était vénéré par les chrétiens de différentes confessions, et même par les croyants d'autres religions. Il unit ainsi l'Occident et l'Orient, venant en aide à tous ceux qui recourent à lui.

Le clergé, le chœur et les fidèles ont chanté le mégalynaire de saint André et de saint Nicolas, avant de vénérer les reliques du grand thaumaturge.

Le même jour, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a visité le métochion de l'Église orthodoxe russe à Bari, qui comprend deux églises et une hôtellerie.

Le président du DREE a terminé sa visite en souhaitant une bonne fête à l'archiprêtre Andreï Boïtsov, invoquant sur lui la bénédiction divine pour que Dieu l'aide dans le fonctionnement du métochion.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48881/>